

Anomalía técnica dificultó red celular en Mayarí durante la tarde de este miércoles

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 05:01

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 99



Anomalías en el sistema técnico vinculado a la fibra óptica, fuera del municipio de Mayarí, dificultaron la comunicación de la red celular durante poco más de dos horas en la tarde de este miércoles en el territorio.

Un equipo de expertos de la empresa de telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, trabajó en la solución de los problemas, el cual afectó parte de las llamadas anillas o nodos.

Luis Escalona Licea, director de ETECSA en Mayarí, aseveró que la dificultad mayor fue evidente en el uso de la red de datos móviles 4 G, aunque la limitación de los servicios de voz malogró en ocasiones la telefonía fija.